



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 294

Ambato, 27 de noviembre de 2020

Ambato continúa en semáforo amarillo con nuevas restricciones

En sesión virtual del Comité de Operaciones Emergentes (COE) Cantonal, de este viernes 27 de noviembre, presidida por el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, se resolvió continuar en semáforo epidemiológico amarillo en el cantón, durante la semana del lunes 30 de noviembre al domingo 6 de diciembre, con nuevas restricciones de movilidad y prohibiciones.

A partir del martes 1 de diciembre se restringirá la circulación de vehículos particulares en horario de 21:00 a 05:00, así como el expendio y consumo de licor los días 24, 25, 26 y 31 de diciembre de 2020, 1 y 2 de enero de 2021 en el cantón Ambato. Las personas que infrinjan la normativa serán sancionadas, al igual que los vehículos, de acuerdo a la Ordenanza de Bioseguridad vigente.

A esto se añaden las medidas de control y restricciones en cuanto a actividades propias de Navidad y Año Nuevo, que conllevan reuniones y aglomeraciones, por lo que se prohíben fiestas temáticas, pases del niño, novenas, viudas, concursos, venta y quema de años viejos en diciembre.

Tampoco se permitirá la distribución y comercialización de fuegos pirotécnicos. Se prohíben las ferias informales y comercialización de productos en las calles. Los comerciantes podrán ubicarse en las terrazas municipales y parqueaderos de los mercados, según un plan piloto municipal.

Los controles serán permanentes por parte de la Municipalidad de Ambato, Gobernación, Intendencia, Policía Nacional y Ejército, con la finalidad de evitar el incremento de contagios de coronavirus en la ciudad, que en los últimos días registra un repunte de casos positivos.

Esto es corroborado por un informe del Ministerio de Salud Pública del Ecuador, que alerta sobre el aumento de contagios en Ambato, con 70 casos en una semana. A decir del Dr. Edison Pulistar la curva epidemiológica se mantiene en la ciudad, con un nivel de virulencia muy preocupante.

En cuanto a las camas UCI y de hospitalización, en el Hospital General Docente Ambato y Hospital del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, están casi llenas. Se recomienda evitar las aglomeraciones, por cuanto la movilidad humana conlleva la movilidad del virus, se indicó.

Las parroquias Huachi Loreto, Huachi Chico y La Matriz siguen siendo las de mayor incidencia, al igual que las emergencias o alertas reportadas al ECU-911, con un incremento de aglomeraciones, escándalos públicos, consumo de licor, fiestas clandestinas, violencia intrafamiliar y agresiones.

Los actos delictivos también subieron, de acuerdo a un informe de la Policía Nacional, Ambato aporta con el 94% de casos en la provincia de Tungurahua. El fenómeno es más evidente en diciembre, por lo que se recomienda a la ciudadanía tener cuidado en la calle y con los domicilios.





GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

El Ing. Héctor Cobo, jefe de la Unidad de Gestión de Riesgos (UGR), dijo que en el marco del proyecto “Mi Negocio Seguro” se visitaron en la última semana 381 locales comerciales de la ciudad, de los cuales 60 cumplieron las medidas de bioseguridad establecidas, mientras que el resto fueron notificados a los propietarios para que elaboren sus planes de contingencia.

